

Clara | Die neue Art der Videotelefonie

Clara verbindet zwei Orte und die Menschen dort. Im Gegensatz zum Telefon oder üblicher Videotelefonie werden alle Anwesenden eingebunden. Durch ihre Gestaltung ermöglicht Clara ein ambientes Zusammensein: um miteinander zu kommunizieren, Zeit miteinander zu verbringen oder sogar gemeinsamen Aktivitäten nachzugehen.



Sind Sie neugierig geworden und wollen Clara ausprobieren?

Für ein Projekt der Universität Siegen suchen wir Teilnehmer, die Lust darauf haben, Clara zu sich nach Hause einzuladen und zu nutzen. Wir möchten mit Ihnen ausprobieren, ob die Nutzung von Clara Spaß macht und als positiv erlebt wird.

Sie können sich vorstellen mit Ihrer Familie mitzumachen?

Dann melden Sie sich bei uns!

Wir stehen jederzeit für Fragen bereit und freuen uns auf Ihre Rückmeldung!

Eva Lenz

eva.lenz@uni-siegen.de

